

Orgelbär Willy

Die Orgel für Kinder

Samstag, 05. April 2025, 10:30 Uhr Jesuitenkirche Luzern



Orgelbär Willy

Die Orgel für Kinder

Der Bär Willy wohnt im Dachstuhl der Jesuitenkirche und wird durch Orgelmusik aufgeweckt. Im Gespräch zwischen dem Orgelbär Willy und der Organistin erfahren Kinder, wie die Orgel funktioniert.

Die Kinder sitzen auf Kissen mittendrin im Geschehen, direkt vor der Orgel auf der Empore. Sie können die Organistin hautnah am Spieltisch beobachten, erleben den Orgelbär, hören Musik und singen vielleicht bei dem ein oder anderen Lied mit.

Mitwirkende

Konstantin Keiser, Willy der Bär Suzanne Z'Graggen, Orgel

Treffpunkt

10:30 Uhr beim Haupteingang vor der Jesuitenkirche Luzern

Eintritt frei, Kollekte Keine Anmeldung erforderlich

Hochschule Luzern Musik Arsenalstrasse 28a 6010 Kriens-Luzern